



Begründung:

In den Ausschuss für Finanzen und Rechnungsprüfung wurden in der Stadtverordnetenversammlung für die 5. Wahlperiode am 04.12.2008 drei sachkundige Einwohner berufen.

Nachdem Herr Michael Steffen sein Mandat aus Gründen der Inkompatibilität mit Wirkung vom 24.09.2013 niedergelegt hat, wurden die Personen, die sich für diesen Ausschuss noch beworben hatten aber nicht berücksichtigt wurden, angeschrieben, ob die Bewerbung für diesen Ausschuss noch aufrechterhalten wird. Bis zum gesetzten Termin am 30.10.2013 hat nur Frau Bergansky die Aufrechterhaltung ihrer Bewerbung bestätigt.

Der Ausschuss für Finanzen und Rechnungsprüfung hat am 21.11.2013 einstimmig eine Berufung empfohlen.

Frank Müller

Hauptamtsleiter

Abgestimmt mit:

Marek Wöller-Beetz

Erster Beigeordneter/ Kämmerer

Dr. Andreas Heinrich

Zweiter Beigeordneter

Hendrik Sommer

Bürgermeister